

ESTUDIOS BIBLICOS PARA LAS REUNIONES DE CELULAS Ministerio Emanuel

Serie: Fuego

Tema: El fuego y la escatología.

Lección N°11

Texto: Apocalipsis 8

A través de los siglos Dios siempre quiso y quiere despertar en el corazón y en la mente humana el interés por lo que ha de venir. Equivocadamente el hombre ha tratado y sigue tratando de encontrar la respuesta en prácticas esotéricas como el horóscopo o la adivinación por medio de elementos como la borra del café o los signos del zodiaco argumentando que estas prácticas son actuales y alegando que la Biblia es un libro antiguo y que no es digno de tener la confianza humana. **Deuteronomio 18:9-14** Todas estas prácticas siempre han traído ataduras hasta la tercera o cuarta generación porque no se consultan a la ley ni al testimonio **Isaías 8:19-20**.

Esta lista de prácticas fue el causante de maldición en las vidas y en las familias. En la actualidad el Señor aún sigue diciendo que hay que consultar a la ley y al testimonio. Dolorosas han sido las ataduras que han afectado a muchos, pero aún más doloroso será el lago que arde con fuego y azufre según **Apocalipsis 21:8**.

I- EL INTERÉS DIVINO DE DESPERTAR AL CORAZÓN Y LA MENTE HUMANA.

La actualidad y el interés por los sucesos que están en la crónica diaria. Vez tras vez satanás ha tratado de engañar al humano para que no estudie lo que la palabra de Dios enseña sobre lo que habrá de venir. Entre los diferentes sucesos están: los juicios finales, las lámparas desordenadas de las vírgenes como también el arrebatamiento de la iglesia. Pero nunca se podrá pasar por alto la realidad del fuego eterno y el llamado de alerta que tres veces consecutivas fue presentado por el Señor Jesús en **Marcos 9:42-49**. Este llamado de alerta hoy en día es pasado por alto por diferentes instituciones, algunas hasta llamadas cristianas. Creemos que literalmente el juicio de fuego será una realidad por lo cual siempre es conveniente obedecer el llamado de alerta de la palabra de Dios. Al leer el libro de **apocalipsis 8:13** encontramos la reiteración de la palabra “ay” lo cual muestra la realidad del sufrimiento. La iglesia tiene que saber lo que sucederá e interiorizarse por los sucesos escatológicos. Lamentablemente hay hijos de Dios que no le han dedicado el tiempo al estudio escatológico pero si deberían hacerlo.

II- LA REALIDAD DE LO EXPUESTO POR EL SEÑOR JESUS EN LUCAS 16:19-31.

También esta cita bíblica presenta un final muy cruel pero muchos pasan por alto el justo juicio y el amor del Señor Jesús muriendo en la cruz del Calvario por lo tanto es hora de volver a Dios y buscar Su perdón y la restauración para poder enfrentar el juicio con un corazón lavado en la sangre del Cordero y con el nombre inscripto en el libro de la vida. **Apocalipsis 20:15**. Todo aquel que ha experimentado la vida nueva en Jesucristo puede vivir con la certeza de saber cuál es su identidad: A. Dios es Su padre!! B. Jesucristo es su hermano!! C. El Espíritu Santo es su guía.

III- LA BENDICION DEL FUTURO GLORIOSO Y ASEGURADO DE LOS HIJOS DE DIOS.

En la actualidad como hijos de Dios necesitamos de hermanos que den palabra de ánimo para que los hermanos en Cristo no queden a mitad de camino sino que día tras día levanten la mirada de fe y sigan fielmente al Señor. No es fácil mantener la bandera de la fidelidad en alto pero si es posible cuando el cristiano se aferra a la palabra de esperanza según **Isaías 35:3-10**.

Conclusión: El mundo habla de platos voladores pero los hijos de Dios disfrutan la promesa del arrebatamiento que experimentarán aquellos que están en Cristo según 1° Tesa. 4:13-18